



INVITAN A JÓVENES ESTUDIANTES A PARTICIPAR EN UN FORO DE DISCUSIÓN



para saber:

¿Cuál debería ser la visión de turismo para la bahía de La Paz
y el golfo de California, a la luz de la reactivación económica
post COVID-19?

Las ponencias buscan darle oportunidad a las nuevas generaciones de exponer sus conocimientos, perspectivas y preocupaciones, para responder las siguientes preguntas:

- ¿Qué retos económicos enfrenta Baja California Sur/municipio de La Paz?
- ¿Qué rol ha tenido el turismo en términos de desarrollo y sustentabilidad en Baja California Sur/municipio de La Paz?
- ¿Cómo replantear las actividades turísticas en las zonas de la bahía de La Paz en el contexto post COVID-19?

El debate busca encontrar respuestas a las necesidades futuras en materia ambiental, económica y de bienestar social, a través de las soluciones sobre:

- ¿Cuáles serían las mejores estrategias en materia de turismo a seguir en Baja California Sur considerando la Agenda 2030 de Naciones Unidas?
- ¿Qué se necesita para poner en acción un modelo de desarrollo integral para el municipio de La Paz/Baja California Sur?
- ¿Cuál debería de ser el modelo de turismo en el golfo de California, cómo alcanzarlo?



TIENES HASTA
EL 3 DE ENERO 2022 PARA :

Regístrate
como
Ponente

Ingresa a:



<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScETzVxErWBz3Lk5av0DYIF608d2Z-vBw7S5L-3i1VwJVLWMA/viewform>



diip.foros@uabcs.mx